
Bericht des Abteilungsleiters: 

Die Tennisabteilung hatte in 2011, 74 aktive Mitglieder. Davon waren 16 Jugendliche (Geburtsjahr 1993 und jünger) und 

7 Schnupperpassinhaber. Das sind etwa 6 aktiven weniger wie in 2010.  

Bei den Erwachsenen gab es wieder mehr Abgänge als Zugänge. Z.B. haben sich Gerda und Gerhard Seibel 

altersbedingt abgemeldet, Gerlinde Heneka konnte aus gesundheitliche Gründe nicht mehr weiter machen. Für Daniel 

Gartner war es nur in Wettersbach möglich, noch in eine Mannschaft zu spielen.  

Erich Seeger und Stephan Kurz konnte wir als neue Mitglieder der Tennisabteilung begrüßen. Leider kam Stephan aus 

gesundheitlichen Gründen kaum zum Tennisspielen. 

- Die Kosten des Spielbetriebs und Pflege der Anlage bleiben gleich oder steigen an. Mit weniger Aktiven werden 

irgendwann die Freiplatzgebühren steigen.  

- Die Arbeit in der TA-Vorstandschaft und rundum der Anlage bleibt auch gleich. Sie wird aber auf immer weniger 

Schultern verteilt. 

- Mannschaften für Verbandsspiele, Teilnahme an Turniere oder andere Vereinsaktivitäten werden weniger 

Zuspruch erhalten und können nicht mehr stattfinden. Es wird schwieriger gleichstarke Gegner zu spielen zu 

finden. 

Diese Thematik wird durch den Zustand der Anlage noch mal verschärft. Darüber sprechen wir zur TOP 5a 

Erfreulich ist nach wie vor die Jugendarbeit. Durch die Zusammenarbeit mit TC Mutschelbach konnten wie 4 

Mannschaften zu Teilnahme an den Verbandsspielen melden. Zum ersten Mal auch eine U9 Mannschaft im Kleinfeld. 

Über Ergebnisse und Ereignisse der Jugend berichtet nachher unserer Jugendreferent Markus Patzelt.  

Wir haben mit 2 Mannschaften an der Verbandsrunde des BTV-Bezirks II teilgenommen. Die Gentlemaenner waren 

wieder auf Verbandsrunde aktiv. Über die sportlichen Ergebnisse Mannschaften wird unsere Sportliche Leiterin Helga 

Hoffmann berichten. Ebenso berichtet Helga über Turniere, die stattgefunden haben sowie den Klubmeisterschaften. 

Auch fand zum 9. Mal das Minikids-Cup Turnier statt. Die Teilnehmerzahl 32, war befriedigend. Ein Bericht, über den 

Turnier ist, in Baden Tennis erschienen sowie auf den Webseiten des Bezirks. Auch hier sind Engagement von dem TA-

Vorstand und Hilfe von unserer Jugend und einige Erwachsene nötig. Aber ohne die Unterstützung der Sparkasse, 

Wohnstudio Becker sowie MK Kopierdienst ist das Turnier finanziell kaum zu stemmen. Herzlichen Dank dafür an den 

Sponsoren.  

Die Geselligkeit kam bei dem sehr gelungenen Sommerfest nicht zu kurz. Paella wurde an Ort und Stelle zubereiten und 

angeboten. Daneben fand ein sehr lustiges Freundschaftsspiel der GEC gegen SVK Beiertheim, statt was beim guten 

Wetter erst spät am Abend sein Abschluss fand. 

Die jährliche Platzinstandsetzung wurde in diesem Jahr wieder von der Firma Garten-Moser übernommen, Wie im 

Vorjahr waren, bedingt durch den langen Winter und späten Anfang der Instandsetzung, die Plätze erst in den ersten 

Wochen nach Saisoneröffnung voll bespielbar. Ohne den kreativen Idee Siegfrieds, mit ein Quad die Plätze 

abzuschleppen, hätte es möglicherweise noch länger gedauert. Die Plätze waren wieder Tipptop in Ordnung.  



Die Arbeiten rund um den Platz wurden in einem Großeinsatz am 26. März und 2. April sowie weitere begrenzte Einsätze 

u.L.v. von Siegfried durchgeführt. Einen riesigen Container mit Reisig, Äste, Blätter und sonstige Grünabfälle wurde 

abgefahren. Gemeinsames Platzabräumen war am 29. Oktober. Ich denke Siegfrieds Engagement verdient wiederum 

eine besondere Anerkennung. Siegfried herzlich Dank für deinen Einsatz. Viele Bilder der Arbeit sowie des gesamten 

Jahres kann man zurücksehen auf der Bildergalerie auf unsere Webseiten. 

Das führt mich zu meinem alljährlichen Dankeschön an allen die in der Saison mitgewirkt haben.  

- Meine Vorstandskollegen in der Tennisabteilung 

- Mannschaftsführer und Mannschaftsbetreuer der Jugendmannschaften 

- Markus Patzelt und sein Team für die Trainingsarbeit und Mitwirkung beim Minikids-Cup Turnier 

- Eltern, Familie und Freunde, die Interesse an den Spielen zeigten. 

- Alle anderen, die bei ein oder mehrere Aktivitäten organisatorisch oder anderweitig tätig waren. 

- Der Vorstand der SG-Stupferich für Ihr Interesse, Unterstützung und vertrauensvolle Zusammenarbeit. 


